

## Geisterfahrer auf L62: Fahrer flüchtet nach Unfall mit BMW!



Gestern Morgen kam es zu einem schockierenden Vorfall auf der L62 bei Papenburg! Um 7.05 Uhr tauchte ein unbekannter PKW-Fahrer auf, der aus Richtung Neulehe Fahrt in Richtung Papenburg machte. Plötzlich geriet das Fahrzeug in den Gegenverkehr - ein gefährliches Manöver, das beinahe fatale Folgen hatte!

Bei der kühnen Begegnung touchierte das Fahrzeug den Außenspiegel eines 18-jährigen Fahrers, der in einem 1er-BMW unterwegs war. Doch statt anzuhalten und sich um den entstandenen Schaden zu kümmern, setzte der rücksichtslos Fahrende seine Fahrt einfach fort. Das Fahrzeug und der Fahrer bleiben bislang unerkannt!

**Zeugen dringend gesucht!**

Die Polizei Papenburg ist auf der Suche nach Hinweisen aus der Bevölkerung! Jeder, der etwas zu diesem Vorfall weiß oder den PKW-Fahrer gesehen hat, wird gebeten, sich unter der Rufnummer 04961-9260 zu melden. Es ist wichtig, solche gefährlichen Fahrer zur Rechenschaft zu ziehen und die Straßen wieder sicher zu machen!

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**